

LA CONFIRMATION

(témoignage)



Voici un témoignage d'Angélique & Thibaud soumis à votre réflexion :

LA CONFIRMATION, C'EST QUOI ?

Je répondrais, que ce n'est pas seulement une célébration, mais avant tout une belle aventure humaine. Ce sacrement a été vécu par Thibaud, comme un merveilleux moment de communion avec ses proches et avec Dieu. La préparation a été ponctuée par de belles journées et soirées de partages, qui nous ont permis de poser un autre regard sur la vie. En effet, notre parcours à tous les trois a été riche de rencontres et d'échanges face à nos interrogations sur la vie et sur l'Eglise.

Être confirmés, c'est recevoir l'Esprit Saint, mais c'est surtout le symbole fort de notre engagement dans l'Eglise, en réalisant diverses actions pour témoigner de l'amour de Dieu. C'est une étape très importante dans notre nouvelle vie de croyant, qui va nous donner beaucoup de forces pour continuer à avancer sur le chemin de l'espérance et de la bienveillance envers les autres.

